



Le défenseur anglo-camerounais Junior Tchamadeu, qui évolue au poste de latéral droit à Stoke City, aurait fait le choix de jouer pour l'équipe nationale du Cameroun. À seulement 19 ans, Tchamadeu s'est imposé comme un joueur clé sur le flanc droit de la défense de Stoke en ce début de saison, ce qui lui vaut une convocation pour le prochain rassemblement des Lions Indomptables.

Cette décision trouve son crédit dans les récentes déclarations du sélectionneur Rigobert Song, qui avait exprimé le besoin de renforcer le poste de latéral droit après la défaite contre le Sénégal lors des matchs de préparation pour la CAN 2023. Le Cameroun cherche à se renforcer en vue de la Coupe d'Afrique des Nations 2023, qui se déroulera du 13 janvier au 11 février 2024 en Côte d'Ivoire.

Junior Tchamadeu, né à Londres, aurait donc fait le choix de représenter ses origines camerounaises sur la scène internationale, apportant ainsi un renfort prometteur à l'équipe nationale. Sa présence pourrait contribuer à renforcer la défense des Lions Indomptables et à accroître leurs chances de succès lors de la prochaine compétition continentale.